



Comité Technique
du 18 mars 2013

Déclaration préalable du
SNES-FSU

Monsieur le Directeur d'Académie,

Alors que la DGH est stable comparée à celle prévue en 2012, les projections en terme de supports enseignants annoncent 3 créations pour 10 suppressions, soit un déficit de 7 postes. Lors du Groupe de travail, nous avons fait des propositions de création sur certains établissements. De même, des situations complexes sur les effectifs par classe et les compléments de service ont été précisées. Suite à ces remarques, nous espérons que le Comité technique apportera des améliorations.

Si aucune création n'est annoncée à la suite de ce Comité technique, c'est encore une poursuite de la dégradation de l'enseignement que devront subir les collégiens de Haute-Saône. En effet, c'est bien 7 adultes référents de moins dans les établissements et de nombreuses classes surchargées qui s'annoncent avec un nouveau record pour le département et ses 30 élèves en 6^{ème} à Melisey.

Nous demandons donc une autre ventilation de la DGH, une autre gestion des supports emploi afin de renforcer ou de maintenir des équipes enseignantes les plus stables possibles dans les établissements. Les propositions faites en ce sens en Groupe de Travail doivent servir de base pour préparer une rentrée 2013 plus cohérente pour tous, élèves et enseignants. Cela permettra par la même occasion de pleinement justifier le travail effectué en GT.